
 

2015年 12月 10日 

FMコミュニティ川口株式会社 

 

第 3回番組審議会議事録 

 

1. 開催日時 

  2015年 12月 9日（水） 

2. 開催場所 

  セントラルグループ本社ビル 6F 会議室 

3. 委員の出席 

 委員の総数： 6名 

 出席委員数： 5名 

 欠席委員数： 1名 

 出席委員： 浅沼良臣 委員長 ／ 岡村睦美 副委員長 ／ 請川かおり 委員 ／ 

  吉田英一 委員 ／ 本庄久子 委員 

 欠席委員： 田中宣充 委員 

 局側出席者： 代表取締役社長 田中德兵衞 ／ 常務取締役 棚木紀男 ／ 

  放送部長 小田島睦子 ／ 放送技術グループ課長 大熊隆宏 

 

4. 議題 

 ・番組「Proud of My City」について 

  放送日時 毎週月曜日-日曜日 18:00-19:00 

  DJ 中本 真理  

 

5. 議事内容 

＜番組「Proud of My City」について＞ 

放送部長から番組内容について次のとおり説明を行いました。 

Proud of My Cityでは「川口で活躍している企業や個人、川口ブランドのモノやコト、川

口ならではの出来事など川口の素敵にスポットをあてている」番組です。また、これまで

の下記内容の番組を取り上げてきました。 

・65 歳でマラソンを始め、日本人男性で初めて世界 6 大マラソンを制覇し称号を得た川口

在住の一般市民ランナー 

・女子プロ野球「埼玉アストライア」の選手 

・川口警察交通課の女性警察官 

・川口消防局安行分署の女性消防士 

・病気で倒れた母と、それを介護し続けた父親の個展を開いた女性 



 

・十二月田中学校 吹奏楽部 

・元鋳物工場の跡地「アートファクトリー」主催者及び劇団員 

・女子消防団員（消防士ではありません） 

・介護予防通所介護施設「元気広場 川口」の女性職員 

・廃校となった中学校でアートセラピー活動をしている女性 

・商工会議所のプロジェクト Kawaguchiチア部の皆さん 

・ミス・ユニバース埼玉代表に選ばれた、川口生まれ在住の大学 3年生 

 

その後、過去放送番組である「十二月田中学校 吹奏楽部」の内容をピックアップし、放

送同録を再生して番組の審議に入りました。 

 

 

下記の意見があげられました。 

・学生に活躍の場を提供していくことは重要だ。吹奏学部の演奏もうまく番組構成も良く

出来ている。そして、学生とその家族に FM Kawaguchiを知ってもらえる良い機会にもな

る。（委員） 

・学校だけでなく、川口市内の職場を紹介する番組もいいのではないか。（田中） 

・番組を聴いていても、それが FM Kawaguchiの番組であると認識してもらえているとは

限らない。FM Kawaguchiという局名、周波数を番組内で頻繁に放送していくことは重要

だ。（委員） 

・学校関係の番組は放送時間帯に注意が必要だ。学校にいる間は学生が聴くことができな

い。（委員） 

・中学校、高校の放送部と協力して朗読、読み聞かせの番組も検討している。（小田島） 

・ラジオ小説なども良いのではないか、朝ドラのように特定の時間に流すと効果的ではな

いか。（委員） 

・川口の観光スポットも取り上げてはどうか。今の季節はどこがオススメなど。（委員） 

 

 

6. 次回開催 

  1月は各委員の都合がつかず休会とし次のとおり 

  2016年 2月 17日（水） 14:00～ を予定しています。 

以上 


